

Les 3 lauréats entourés des partenaires historiques du Prix des meilleurs mémoires, Interfimo et le CREF



STAGIAIRES EXPERTS-COMPTABLES

Journée Départ, l'ultime étape avant le DEC

C'EST UN RENDEZ-VOUS TRADITIONNEL qui réunit l'ensemble des stagiaires experts-comptables de 3^e année de Rhône-Alpes. La « Journée Départ » a eu lieu cette année le 23 novembre. Ils étaient 150 à se retrouver à l'hôtel Kyriad Prestige, dans l'agglomération lyonnaise, à l'occasion d'une journée qui avait pour thème : « Management et choix professionnels ». Celle-ci s'est déroulée sous la forme d'ateliers au cours desquels l'intervention de jeunes consœurs et confrères a permis d'évoquer différents sujets : devenir associé de cabinet, reprendre un cabinet, créer son cabinet, devenir salarié en cabinet et expérience en entreprise. Pour les 150 experts-comptables stagiaires qui s'appêtent à passer le DEC, cette « Journée Départ » constituait l'ultime rendez-vous formation de leur cursus. Comme le veut la tradition, elle a également permis de récompenser les meilleurs mémoires de la session DEC de mai et novembre 2017. Des prix remis par les partenaires de l'Ordre Rhône-Alpes que sont le CREF et Interfimo. Le mémoire, avec un coefficient 4, est une épreuve prépondérante du DEC. Quatre jeunes diplômés ont été remarqués pour leur mémoire : Céline Mermier (1^{er} prix, mémoire sur « L'accompagnement des start-up de l'IOT. Guide et outils à l'intention de l'expert comptable »), Amandine Torelli (2^e prix), Mickaël Grizard (3^e prix) et Pauline Pierre. Cette action a comme objectif de motiver les stagiaires de 3^e année et valoriser le mémoire du DEC. Il est important de démystifier cette épreuve en montrant aux stagiaires que le DEC est accessible. Et les témoignages des lauréats présents lors de cette Journée Départ sont une aide précieuse. ♦

ANECS

Une commission internationale pour les stagiaires de l'étranger

Fondée en 1946, l'Association nationale des experts-comptables et commissaires aux comptes stagiaires (ANECS) compte aujourd'hui plus de 2 200 membres, un nombre grandissant, parmi les 7 000 stagiaires de notre profession.

Cette année, elle a inauguré une Commission internationale afin de recenser les experts-comptables stagiaires établis à l'étranger, aider les jeunes professionnels français à s'expatrier et, ainsi, créer un véritable réseau. « L'objectif de cette commission est de maintenir le lien entre le professionnel basé à l'étranger et le diplôme français qu'il vise. Nos pages web et nos publications dans le magazine Données Partagées encouragent les autres à aller de l'avant », rappelle Benjamin Wein, Vice-Président de la Commission internationale de l'ANECS, parti faire son stage de 3^e année à Hong Kong (Chine). « Notre gros projet actuel, c'est la création du guide du stagiaire DEC à l'international. » Les réseaux sociaux sont également exploités. « Nous sommes convaincus de l'importance de créer un réseau international car les stagiaires d'aujourd'hui seront les apporteurs d'affaires de demain au niveau mondial », conclut Benjamin Wein qui souhaite « apporter de l'optimisme par-delà les frontières ». ♦

Contact de la Commission internationale de l'ANECS via l'email international@anece.org ou sur Facebook « Anecs Commission Internationale ».

Alpha Dia (chef de projet) et Benjamin Wein (Vice-Président), représentants de l'ANECS International



Le kit pour un stage réussi en cabinet d'expertise comptable

AFIN DE FACILITER L'ACCUEIL dans les meilleures conditions des lycéens et étudiants en stage dans les cabinets d'expertise comptable et d'audit, l'Ordre des Experts-Comptables Rhône-Alpes vient de publier le "Kit du stage", à destination des stagiaires et des tuteurs de stage. Nos remerciements à l'Ordre de Bourgogne-Franche-Comté à l'initiative de cette plaquette. ♦

Disponible sur simple demande auprès de servicecom@oecra.fr.

